

春江東部



ドウダンツツジ

春江東部地区まちづくり協議会広報担当(春江東コミセン内)
U R L <http://haruetobu-machikyou.com/>
坂井市春江町中筋28-1-1 (Tel & FAX 51-0187)
e-mail haruhigashi-cc@city.fukui-sakai.lg.jp



人口：5,069人
(男2,468人・女2,601人)
世帯数：1,860世帯
(2025.3.31現在)

アーモンドお花見ウィーク 日時：3月30日(日)～4月6日(日) (春江東部地区まちづくり協議会主催)



4月6日にはウォークラリーがありました。

62名の方が参加しました。

アーモンド苗木の注文は44本ありました。



見守り隊のみなさん、今年もよろしくお願ひします。



この度、大石コミュニティセンターから異動となりました。

不慣れな点も多いかと思いますが、皆さまのご協力を得ながら気持ちを新たに精いっぱい努めてまいりたいと思います。



堀です！ よろしくお願ひいたします。



令和7年4月8日（火）春江東小学校入学式



50名の新入生が、春江東小学校に入学しました。



春江東実年会が総会を開催



4月13日（日）
坂井警察署刑事生活安全課・高嶋警部補から今流行りの詐欺電話等の話がありました。会員の方々も興味津々で聞いていました。
さて春江東実年会は年々会員の人数が少なくなってきました、今以上に会の存在をなんとか広く東部地区の皆様にお知らせして行きたいと思えます。（会長 秋山茂成）

いちい野北区にて恒例の花見会を開催



3月30日北区壮年会主催で同公民館前にてアーモンドと桜のお花見会を行いました。
当日は雨も降らず絶好のお花見日和となるはずでしたが、アーモンドは三分咲きで桜はつぼみと残念なお花見でした。
しかし、大勢の区民が集まり、焼き鳥や焼そばをおなか一杯食べるなどして親睦を図りました。
花より団子のお花見となりました。

日刊県民福井に記事が掲載されました



薄いピンク色のアーモンドの花が、坂井市春江東コミュニティセンター周辺で見頃を迎えている。春江東部地区まちづくり協議会は6日、ウォークラリーを開き、かれんに咲く花を参加者が見て回った。

同協議会は2011年度から「アーモンドの里づくり」を掲げ、350本を植樹した。同協議会によると、今年は昨年より7日ほど遅い3月28日から開花が始まり、6日時点ではまだつぼみの場所もある。

ウォークラリーは同センターを発着点とする約3・2キロのコースであり、市内外から62人が参加した。長女と歩いた福井市の会社員女性（37）は、3回目の参加で「桜よりも花が大きく色が濃く感じる。毎年楽しみにしています」と満喫していた。同協議会の山内眞一会長（74）は「花を見てもらうことでアーモンドの普及につなげたい」と話した。

4/8付

（中場賢一）

ありがとうございました



コロナが流行しだした令和2年4月から東部地区でお世話になることとなり、マスク越しのご挨拶から始まりまして。
なかなかイベントも出来ずに過ごした数年でしたが、徐々に落ち着いてきた頃やっとマスクを外したご挨拶。
こんな顔だったのねと思われたかと思います。
大変な時期もありましたが、地域の皆さまには優しく接していただき、とても充実した日々を送ることができました。
新天地となる江留上コミセンでも、地域の方々のお役に立てるよう頑張っていきたいと思えます。
お世話になりありがとうございました。
（井上 正絵）